

La pandemia de Covid-19 es el surgimiento del orden mundial judío

Contribuciones del foro de JoS

[11 Abril, 2020](#)

En octubre de 2019 se llevó a cabo el Evento 201, que fue una simulación de una pandemia mundial de coronavirus y las acciones a tomar en consecuencia. Este Evento 201 fue dirigido por Bill Gates y otros grupos como la Organización Mundial de la Salud. Bill Gates es el mayor financiador de la OMS. La OMS (Organización Mundial de la Salud) fue fundada por la Fundación Rockefeller judía. Bill Gates, según los informes sobre su propia ascendencia familiar, es primo de la familia Rockefeller. El propio padre de Bill Gates dirigía una importante organización también dirigida por la Fundación Rockefeller. Los judíos raciales mantienen sus imperios en la familia. Los Rockefeller también están mezclados con la familia Rothschild. Que es el nivel superior del culto judío mundial.

Si uno ve el video del Evento 201 que es de dominio público, los directores del ejercicio declararon que se empleará la ley marcial y el cierre de Internet para evitar la libertad de prensa e información para combatir la pandemia. De repente, la pandemia de un virus creado mediante bioingeniería en un laboratorio aparece a nivel mundial en nuestro mundo justo después del Evento 201. Y aparecen la Fundación Bill y Melinda Gates y la OMS y están asesorando a los gobiernos del mundo, incluido Estados Unidos, sobre cómo manejar la pandemia, y es el plan exacto del Evento 201.

Ahora están intentando imponer la ley marcial bajo la pandemia y el colapso económico y financiero, que es el cierre de la economía. Todo esto mientras se está instalando 5G a la velocidad de la luz en todas partes.

Los objetivos son poner nuevas leyes y restricciones en la sociedad que permitan mayores controles globales mientras se centraliza el control

económico global en manos de los bancos y corporaciones mundiales dirigidos por judíos, que están trabajando para crear un mundo único global, una moneda digital y una red económica. El objetivo es que, al llevar a la ruina los sistemas económicos de las naciones, se vuelvan dependientes de los globales, y lo mismo con las monedas. Y las élites judías tienen el control de esas.

5G que se está imponiendo de manera antidemocrática en Estados Unidos por la Ley Federal y otras naciones. Esto a pesar de que 237 y ahora más científicos de campos electromagnéticos de 41 naciones presionaron a la ONU contra el 5G por sus efectos nocivos para los seres humanos.

El objetivo del 5G y la razón por la que las corporaciones de telecomunicaciones de propiedad judía y la instalación de esta red 5G con la fuerza del gobierno detrás de ellos es simple. Las élites judías necesitan 5G para construir la red de control global. La tecnología "inteligente" requiere 5G. El Internet de todas las cosas que se requiere para los microchips cerebrales que empresas como Neurolink están desarrollando necesita 5G. El Internet de todas las cosas y, por lo tanto, el 5G es la conexión para el próximo chip cerebral. Para tener una moneda digital global y una red de vigilancia, se requieren 5G e Internet de todas las cosas.

En Toronto, Canadá, la empresa matriz de Google, Alphabet, ha planeado una ciudad inteligente en la que se instalará el sistema orwelliano idéntico al de Crédito Social. Alphabet es una empresa tecnológica global dirigida por propietarios judíos, Larry Page y Sergey Brin. Esto nos lleva al judío Ray Kurzweil, el ejecutivo de Google, que ha declarado que para 2030 todos los humanos estarán conectados a la red de inteligencia artificial. Esta es la red inteligente que las élites judías están trabajando para poner en línea. ¿Cómo puede saberlo un ejecutivo judío de Silicon Valley? Silicon Valley está dirigida por la Unidad 8200, el ala tecnológica del ejército israelí.

Bill Gates, en una entrevista con Chris Anderson, declaró abiertamente que las personas tendrán que tener un certificado de vacunación contra la

COVID-19 antes de que se les permita viajar o tener cualquier existencia social. También se afirma en las noticias que se trata de un "tatuaje cuántico" que se puede escanear digitalmente y requiere un microchip. En el que, en algún momento, se descargará toda su información, gracias al 5G y a la red inteligente global.

La periodista Whitney Webb afirmó que Israel admitió que estaba trabajando con el coronavirus y las tecnologías, y que por eso Israel afirmó tener la vacuna para ello. Por eso muchos creen que el Covid-19 es originario de un laboratorio del ejército israelí. Toda la red inteligente mundial también está diseñada, como ha demostrado Webb, para ser gestionada desde Israel, el ESTADO JUDÍO.